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哈里斯通讯股票怎么样；潮州发电厂用的哈里斯通讯服务
器选的是哪个通讯服务器？-股识吧

一、威谱交换机怎么样啊！

威谱交换机是一台真正的数字程控电话交换机，技术源于美国哈里斯的H2022.在国
内民用市场算的上是技术比较领先。
生产厂家：广州市华谱电子科技有限公司成立于2004年，是一家专业研发高科技、
高增值通讯和控制系统的技术密集型企业。
吸收美国先进技术、自主创新开发生产性价比优越和性能稳定的产品，为用户提供
多元化的语音通信平台、数据通信平台和高增值的网络、通信和控制一体化解决方
案。
“威谱TDMx2000”系列是广州市华谱电子科技有限公司吸收美国先进技术自主研
发的高科技产品，它集数字交换技术、网络技术、数据库技术、CTI技术于一体。
既保证了技术的先进性，又保留了使用的简易性和系统的经济性。
是传统程控电话交换机的升级换代产品。
威谱TDMx2000系列的通讯商务平台实现了语音与数据真正结合的全数字结构的全
新应用，为用户提供多元化的语音、数据通信、高增值的网络通信和控制一体化的
解决方案。
它具有可靠的稳定性、卓越的性能和无限的扩展性。
安装和操作都更加简单容易，图型化的界面更给人耳目一新的感觉，使用更为简易
、信息量更大。
威谱系列设备的技术性能已处于国内领先水平，是商务通讯的最优解决方案。

二、请问北京神州泰岳软件股份有限公司这家公司有那位前辈在
里面呆过？他的电信运维服务这块做的咋样？

哥我三周前从那离职的，电信运维这块靠和三大巨头的苟且之事，业务不愁。
学不到东西，如果出差多的话，住的是各地的群租宿舍，工资超低，并且以各种名
义在你离职时克扣工资,
出差时各种费用靠领导脸面报销，不说不报销，每月工资5号发
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三、广东通宇通讯股份有限公司怎么样

广东通宇通讯股份有限公司是国内第一家基站天线制造商，集移动通信天线之研发
、生产、销售和服务于一体的高新技术企业（科技部认定的国家火炬计划重点高新
技术企业和广东省科技厅认定的省高新技术企业），始创于1996年，地处广东省中
山市火炬高新技术产业开发区。
公司现有3个厂区，员工2000多人，其中研发人员190多人。
通宇通讯以专家、教授为首的科研队伍与华为上海研究所、香港城市大学毫米波国
家重点实验室、北京航空航天大学、西安电子科技大学（西电）、电子科技大学（
成电）等著名院校组成了强强联盟进行产品的开发、设计。
通宇通讯的主要产品：/GSM/DCS/PCS/3G/WIMAX等移动通信系统的各种基站天
线，包括全向天线、平板定向天线、手动电调及AISG遥控电调天线、三扇区一体
化天线、环境美化天线、智能天线阵及直放站天线；
室内覆盖产品包括宽频吸顶天线、壁挂天线、双向天线及宽频带功分器、耦合器等
；
终端天线产品有单频及多频固定台天线、网卡天线、车载天线及高增益栅格抛物面
天线；
5~38G多种口径的微波抛物面天线；
微波设备包括CDMA/GSM/UMTS塔顶放大器、腔体滤波器、多频段合路器等。
就通宇基站天线而言，已有超过100万副在移动通信网上运行，使用地区除中国之
外，还包括亚洲、非洲、澳大利亚、欧洲和美洲。
目前，通宇已成为华为、阿尔卡特-
朗讯、大唐、中兴、等国际知名公司的合作伙伴。

四、石家庄54所，下属河北远东哈里斯通信有限公司，开发部与
工程部，哪个好些？？

哈里斯不错滴，工资待遇和福利都不错，前身是54所的程控公司，很有钱滴。
在54所所属的所有公司中应该算是最好滴。
开发和工程主要还是看你自己偏好，工程和销售会常出差的，如果你一开始就选择
工程，过两年转开发可能比较困难，而开发转工程相对容易些，自己考虑吧。
还有就是现在哈里斯搬西区办公去了呢。
哈里斯欢迎你哈哈不客气呢，我不是哈里斯的，但是知道一些呵呵。
据说开发部是他们工资水平比较高的一个部门，但也蛮辛苦，总的来说哈里斯的收
入水平应该不会到需要你担心节余的状况
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五、600105这只股票有什么可取的地方？

通讯、云计算、民营医院等多重概念，技术上年线、半年线、季线多头排列，中线
看好--------------请采纳谢谢！

六、潮州发电厂用的哈里斯通讯服务器选的是哪个通讯服务器？

潮州大唐国际发电厂入网选的是联通的服务器，分行政/调度两区，采用的是稳压
电源供电模式，一架多式子母机，调度子系统的任务是通过它在TETRA系统和调
度员之间的桥梁作用向调度员提供一个功能完善、直观、简便、可操作性和可靠性
强的人机操作界面。
同时，它还可以与其它专业系统(如ATS、时钟系统等)进行连接，以实现调度系统
的增强功能。

七、

八、600050中国联通这支股票好吗，可以长期持有吗

3G牌照的发放，对中国联通股票受益最大，因为是直接收到3G牌照的上市公司，
如果你已经买了股票就坚持持有，如果还没有买就暂时不要买，等等更好的机会就
是最好的办法。

九、600879航天电子今后的走势如何？能不能跟进？

LOVE600879航天电子该股这波反弹越拉仓位越低。
如果后市该股能够有效突破14.1的压制区域站稳，那该股还有惯性看高15.5的机会
，但是，如果该股后市资金继续流出导致根本无法收复14.1就再次弱势下行了，个
人建议暂时回避不碰，后市除非把长期抛售的筹码吃回，否则不更改对该股的评价
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，以上纯属个人观点请谨慎采纳朋友。
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